

ご視聴ありがとうございました。

7月14日の熊本県学校事務研究大会のご視聴ありがとうございました。YouTubeを利用した配信は3回目になりますが、過去最高の視聴回数でした。534回！！

新型コロナウイルス感染症が急速に蔓延し、急遽行政説明が録画配信になったり、会場には役員のみでの参集になったりと変更がありました。休憩時間に会場の様子を無茶ぶりでお届けしましたが、いかがだったでしょうか。突然の事柄に関しても協力して取り組む。これも今年度の研究部の良いところの1つです。

さて今回は大会速報にて大会の様子は特集が組まれますので、準備等の様子をご紹介します。

アクセス開始の13時ギリギリまで、動画を作成したり、背景の位置や照明の調整をしたり見えないところにもこだわって、大会運営をしました、



実際現場で見る色とカメラを通して見る色は全く違います。宇土市民会館の係の方に照明の色や当たりを細かく変えていただき、一番きれいに見える色・場所を調整しています。(当日着ている服の色でも変わります)



～配信席の裏側～

7月22日の研究部会はZOOMで開催しました。7月大会の反省及び2月大会へ向けた今後の業務の確認です。

写真は撮り忘れしました(><) 次回は、8月26日になります。参集して行う予定ですが、新型コロナウイルス感染症がどうなっているのか・・・